富士河口湖町立教育センターだより

No. 12



平成29年9月29日 文責 遠山榮子



2 学期

工の学習始まる

9月13日(水)、富士豊茂小3・4年生を皮切りに、9月26日(火)河口小3年生で実施と、2学期の木工の学習が始まりました。この後、4校が学習します。2学期は、3年生が中心になっています。教科書に基づいた学習内容です。

3年生のねらい げんのう・金づちや小刀を使う活動を楽しみながら、鉛筆立てと鉛筆を工夫してつくる。

1 学期同様、園長の渡辺さんや倉澤正徳先生・渡邊正利 先生・希代修先生からご指導をいただきます。道具の安全 で効率的な使い方を指導し、一人ひとりがたくさんの素材 に向き合い、イメージを豊かにふくらませ、自分の思いの つまった作品になるように声をかけています。

10月11日(水)大石小

10月16日(月)大嵐小・西浜小

10月23日(月) 勝山小











4年生になると、 体験学習教室にある 様々な材料を工夫し て、生き物をつくる 児童もいます。









ご協力ありがとうございました 町内子ども生活・意識アンケート

各学校のご協力をいただきながら、センター研究員を中心に、アンケートの実施・ 集計を行いました。町のホームページへも掲載しました。お気づきの点・ご感想な どありましたら、センターにお知らせください。今後に生かしたいと思います。